

Une campagne en hommage aux travailleurs de la santé est réalisée à Cuba



La Havane, 7 novembre (RHC- PL)- Cuba organise une campagne en hommage aux travailleurs de la santé, au cours de laquelle le travail dévoué des brigades médicales qui affrontent le virus Ebola en Afrique sera reconnu.

Santiago Badía González, secrétaire général du Syndicat National des Travailleurs de la Santé, lors des déclarations à la presse a signalé que celui-ci fera part aux familles des membres de la Brigade Internationale des Médecins Spécialisés dans l'Affrontement de Désastres et de Grandes Épidémies, Henry Reeve de la fierté et de la satisfaction pour l'accomplissement d'une mission altruiste.

La campagne commencera le 8 novembre et se terminera le 3 décembre , Journée de la médecine Latino-américaine . Elle sera aussi dédiée aux 30 ans du Programme du Médecin et de l'Infirmière de la Famille, la base du système primaire de santé à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38646-une-campagne-en-hommage-aux-travailleurs-de-la-sante-est-realisee-a-cuba>



Radio Habana Cuba